



**ANVAING**

**Église Saint-Amand**

Érigé en 1780, ce sanctuaire de tradition classique (briques et soubassement en pierre) comprend un chœur à chevet semi-circulaire, une nef de quatre travées, des collatéraux et une tour occidentale ; un décor de tendance néo-classique rehausse l'intérieur du bâtiment ainsi que des colonnes d'ordre toscan et des voûtes en voile. Anvaing relevait autrefois du diocèse de Cambrai, la cure étant alors à la collation de l'abbé de Saint-Amand. Suite aux fusions des communes, l'église dépend de Frasnes-lez-Anvaing.